

Forums pour l'entourage

# Comment réagir quand un proche se drogue

Par Profil supprimé Posté le 04/09/2018 à 21h14

Bonjour, j'ai besoin de témoins, d'aide de personnes qui vivrait notre situation. Nous avons découvert qu'une personne très proche de nous se drogue à des médicaments type opiacés. Nous sommes démunis face à cette situation et nous sentons bien seuls. Je cherche sur ce forum des témoignages de personnes ayant vécu ou vivant la même chose. Merci pour toutes les personnes qui pr'r Le temps de répondre,

## 2 réponses

---

Profil supprimé - 05/09/2018 à 12h54

Bonjour,

Il va vous falloir bcp, enormement de patience, de comprehension et compassion....

Voila 1an et demi que je fait fasse à ce fleau, il consomme tjs, me ment moins, mais tjs.... et là je perd patience

Il va falloir lui en parler sans le juger, et lui faire comprendre que vous etes la pour l'ecouter. Quoi qu'il en soit vous ne pourrai pas le forcer a arreter, il doit prendre cette decision seul... c'est dure... la seul chose qu'on peut faire c'est leur montrer qu'on est la pour eux, pret a les ecouter mais il faut savoir aussi mettre certaine limite

Bon courage a vous

Profil supprimé - 12/09/2018 à 03h12

Svp c'est quoi les limites?